



LE LIBANTHON AU COLLEGE LASALLE SAINTE MARIE ROUBAIX

Générosité, Solidarité, Fraternité : trois valeurs qui ont rimé avec Sport ce vendredi 11 juin 2021 au collège Lasalle Sainte Marie à Roubaix.

Grâce à l'aide apportée par la ville de Roubaix par l'intermédiaire du PIC (Projet d'Initiative Citoyenne), les élèves de la 6^e à la 3^e ont pu vivre une journée mémorable : « le Libanthon » qui a permis de façon éducative, sportive et ludique, de sensibiliser les collégiens par la pratique du sport.

Nous tenons particulièrement à remercier l'APELS (Agence Pour l'Education Par le Sport) qui a su impulser une dynamique s'appuyant sur l'implication et la participation de ces membres dans l'organisation de la course de la solidarité en faveur de la reconstruction d'une école lasallienne « Sacré Cœur » à Beyrouth au Liban.

Durant toute l'après-midi, les sportifs de haut niveau ont offert une palette de sports variée (karaté, boxe, basket, football...). Chaque stand sportif a assuré la promotion de son sport et a proposé des jeux mettant en avant les valeurs citoyennes véhiculées par la pratique en question (ex : le respect, l'honneur et le courage pour le karaté). Ce magnifique partenariat avec l'APELS a permis aux élèves de se retrouver, échanger et partager autour d'une ambiance sportive et solidaire. Ces derniers ont fait preuve d'engouement et de fair play tout au long de cette rencontre sportive.

La générosité, c'est aussi le don de temps et nous remercions aussi toutes celles et ceux qui nous ont épaulés, en étant bénévole ou en proposant leur aide.

Merci à chacun de vous !

Ensemble, continuons à faire vivre ces formidables valeurs !

L'équipe du Libanthon

Samia Merzouki, Farida Zougagh, Kristina Desmet et Manon Desbarbieux



APELS : promotion 2021



Course de la solidarité au parc du Nouveau Monde à Roubaix

Quelques ateliers sportifs...



BOXE



KARATE



Remise des médailles : atelier karaté



FOOTBALL



Après le repas partage, temps de pause avec les sportifs de haut niveau qui ont emmené les jeunes collégiens vers une réflexion sur le monde qui nous entoure, le tout sur fond de pratique sportive et d'application de ses valeurs. La journée Libanthon a également pour objet d'éveiller les jeunes vers un monde plus équitable, plus humain.

COURAGE

RESPECT



KARATÉ

HONNEUR

COMBATIVITE

SOLIDARITE



PERSEVERANCE

TRAVAIL / ESPRIT D'EQUIPE

ENGAGEMENT



CONFIANCE EN SOI

DEPASSEMENT DE SOI

RIGUEUR



DISCIPLINE

Le sport a cette capacité de fédérer, de réunir des personnes autour des mêmes valeurs, des mêmes passions. Il est créateur d'émotions fortes et créateur de liens sociaux.



ENSEMBLE ET PAR ASSOCIATION !